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　4月 23日（日）、昨秋に引き続き、庭先カフェの
第二回を開催しました。
　昔の日本の家には縁側があり、ちょっとした用事
の時には家には上がらなくても庭先から入って縁側
で話す、などということもありました。でも、最近
では家の作りも変化し、そんな風景も見かけなくな
りました。お隣さんやご近所の方ともゴミ出しの時
などに挨拶をするだけ。ゆっくり話す機会もなかな
か持てません。
　そんなことから、気軽なちょっとした交流が持て
たらと企画したのが、庭先カフェです。
　霧が丘六丁目にお住いの吉田様のお宅の前庭を会
場としてご提供いただき、白いテーブルと椅子をな
らべると、そこはくつろぎの場に。好天の下、香り
高いコーヒー、美味しいクッキーやパン、ちょっと
した雑貨の販売もあり、ご近所の方を始め約 40名
もの方がいらして楽しいひと時を過ごしました。

　今回もコーヒーを淹れてくれたのは、新
聞でも紹介されたおいしいコーヒーの淹れ
方の講座を手掛ける宮下さんの下で学んだ
コーヒーボランティアのおふたりです。コー
ヒーを淹れるおふたりの前でも世間話の花
が咲き、本格的なコーヒーの香りが庭先で
の会話を一層豊かなものにしてくれました。
　そんな小さな会話から、新しいまちづく
りのきっかけが生まれてくるものです。こ
れからもそんな庭先カフェを開催しますの
で、どうぞ遊びに来てください。

春の庭先で、楽しくなごやかに
	 	 	 		の第二回を開催しましたhttps://kirigaoka6choume.jimdo.com/

霧が丘六丁目まちづくり推進会

ののぼり旗と横断幕ができまし

た。

推進会の活動と一目でわかる新

しい広報ツールを使って、 イベン

トへの出展時や街頭活動などで

のコミュニケーションに役立てま

す。

その最初の活躍の場に予定して

いた 4 月 8 日のクローバー祭り

が雨天で中止になってしまった

ためお披露目が叶いませんでし

たが、 近いうちに皆様の目に触れることと思

います！ どうぞよろしく！

のぼり旗が

  できました！

https://kirigaoka6choume.jimdo.com/
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国連持続可能な開発目標 SDGs 達成に向け取り組みます。

　旧霧が丘第一小学校跡地の利用について、平成
27 年に緑区が行った霧が丘地域住民へのアンケー
トの結果を踏まえ、横浜市は昨年 7月に教育事業者
へのサウンディング型市場調査（対話型調査）を行
いました。過去の事例では調査の終了後から 1年以
内に事業者の公募が始まるのが通例であり、旧霧が
丘第一小学校跡地でも近いうちに公募が始まるもの
と予想されます。
　そこで、霧が丘六丁目まちづくり推進会は、公募
条件に当小学校の地域開放等を明記すること及び応
募した事業者に対して「霧が丘六丁目まちづくりプ
ラン」の周知を図ること等を盛り込んだ要望書を、
林文子横浜市長に提出しました。
　霧が丘六丁目地域で事業を行う事業者は、横浜市
の地域まちづくり条例によって認められた「霧が丘
六丁目まちづくりプラン」を遵守することが求めら
ます。今回の公募でこのことが徹底され、霧が丘六
丁目のまちづくりに生かされるよう、旧霧が丘第一
小学校跡地利用者の公募条件に明記するよう求めた
ほか、公募の過程においても事業者の地域貢献度の
チェックを推進会が行えるよう要望を盛り込みまし
た。要望は以下の６項目となります。

１. 公募条件の設定にあたっては、当推進会と財政
局との協議をお願いします。

２. 公募条件には、地域の再生・活性化への継続的
な寄与・貢献を事業者に求めることの明記をお
願いします。

３. 公募の選考に当たっては、当推進会を選考の過
程に加えてくださいますようお願いします。

４. 公募の選考に当たっては、地域への貢献度を高
く評価くださいますようお願いします。

５. 地域住民にとって、当小学校は極めて重要な公

共用地です。そのため土地は賃貸（地域貢献を
前提とした賃料）又は使用貸借としてください
ますようお願いします。

６. 公募希望事業者に対して、当まちづくりプラン
の周知の為の事前説明会を行わせてくださいま
すようお願いします。

　要望書は３月１３日に横浜市地域まちづくり課に
手渡し、同課を通じて市長に届けられました。

旧霧が丘第一小学校跡地利用への要望書を
横浜市長に提出しましたhttps://kirigaoka6choume.jimdo.com/

＊サウンディング型市場調査の結果は以下のサイトで公開されています。
　http://www.city.yokohama.lg.jp/zaisei/toti/hoyutochi/kiri1sounding/soundingkekka.pdf
＊横浜市長への要望書の謄本は霧が丘六丁目まちづくり推進会のホームページでも公開しています。
　https://kirigaoka6choume.jimdo.com/https://kirigaoka6choume.jimdo.com/


